

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 82 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.
Director de Ugel San Ignacio Inauguró cuatro aulas prefabricadas en la I.E de Nueva Esperanza



*Ambientes han sido
construidos a través del
Ministerio de Educación
en el marco de la
declaratoria de
emergencia*

Cuatro aulas prefabricadas, fueron entregadas de manera

oficial a la I.E San Francisco de Asís del CP Nueva Esperanza, al acto inaugural asistió el director de la Ugel San Ignacio, con diversas autoridades de la comunidad, padres y madres de familia.

Las cuatro aulas ascienden a una inversión 80 000 mil soles cada una, invirtiéndose 320 000 mil nuevos soles, en todo el proyecto, esta gestión se realizó al Minedu quien lo ejecuta a través del PRONIED por la declaratoria en emergencia que, a consecuencia de las lluvias, perjudicaron algunos ambientes del colegio.

En la inauguración el director del referido centro, destacó el esfuerzo de todos los padres de familia y autoridades quienes apoyaron para ejecutar el proyecto en marcha.

Luego el supervisor de mantenimiento de módulos educativos, Michel Cabanillas Torres, hizo entrega de las llaves al director de la Ugel en calidad de representante del Ministerio de Educación.

Como se conoce, hace unos meses cuatro ambientes fueron declarados inhabitables, los estudiantes recibían clases en no muy buenas condiciones, dificultando su aprendizaje, ahora con los ambientes concluidos las mejoras empezarán a notarse.

Durante la ceremonia, el director de la Ugel San Ignacio, afirmó que con la culminación de las aulas prefabricadas permitirá mejorar la educación, **“Estas aulas están en muy buenas condiciones, reúnen las**

.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

características apropiadas para que ustedes estudien cómodamente en cualquier horario” Expresó, Oscar Gonzáles Cruz.

Del mismo modo, realizó la entrega de las llaves de los cuatro ambientes concluidos, al director, Higinio Larreategui Lalangui, finalmente todas la autoridades, docentes y padres de familia, participaron en el rompimiento del champan, como acto simbólico de inauguración.

RR. PP UGEL.SI

.....
....